
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週、お盆の 15日夕方からの想定外の集中豪雨があり、市内ではかなりの被害が

出ました。 

 また、諏訪湖花火も始まって以来、初めての途中中止となり、50万人の人出と報

道されていましたが、一時 JRも止まり高速道路も通行止めで大混乱が発生しました。

これも地球温暖化の影響でしょうか。 

 夏の定番である全国高校野球も準決勝を向かえています。やはり地元の県代表校

が勝ち残ってないと興味もうすれてしまい、先週は世界陸上を見ていました。期待

していたのは男子 100ｍに出場した高校 3年桐生祥秀選手。今年の 4月に日本歴代 2

位の 10 秒 01 の記録を出し、日本最初の 9 秒台が出るか注目していましたが、惜し

くも予選で敗退してしまいました。今後に期待する選手です。 

 ちなみに優勝したのはウサイン・ボルト(ジャマイカ)。大会 2 か月前まで優勝候

補に上げられていたパウエル(ジャマイカ)とタイソン・ゲイ(アメリカ)は 7 月にド

ーピングが発覚したため欠場しており、ボルトの一人舞台といったところでした。 

 日本選手としてはメダルは女子マラソンだけでしたが、その他の競技でも入賞種

目も多数あり大健闘の大会だったと思われます。 

 この先まだ暑い日が続きます。会員の皆様には体調など崩さぬようご活躍願うと

ころであります。 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

点 鐘：中畑 隆一        司 会：林 靖高 竹村一幸 大橋正明 

斉 唱：それでこそロータリー   ラッキーNo：No.22 濵 毅 

唱 和：四つのテスト 

第 2628 回例会 2013 年（平成 25 年）8 月 20 日(火) 

■ 会長／中畑隆一 

■ 副会長／小口泰史・原 史郎 

■ 幹事／佐藤有司 

■ 会報委員長／北澤洋之介 
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 地区大会の出欠を回覧します。2日目は例会扱いとなっておりますので、よろし

くお願いします。10/19(土)・20(日)松本：ホテルブエナビスタ  

 諏訪湖 RCより国際奉仕活動「セブの子供に音楽を！日本の子どもに生きた英語

教育を！」プロジェクトに必要な鍵盤ハーモニカの寄贈依頼が届いております。 

お宅に眠っている鍵盤ハーモニカがございましたらご寄付をお願いします。 

 例会予定変更 10/15 クラブフォーラム→9/24に変更。9/24 はガバナー補佐事前

訪問に対しての質問事項の取りまとめをしたいと思います。よろしくお願いし

ます。 

 9/3 のクラブフォーラムにはガバナー公式訪問同行者の方に訪問先の感想等報

告を簡単にしていただきたいと思います。今回は 1 回目として 4-5 名の方にお

願いします。2 日目以降はプログラム委員会主催で進めていきますので、よろし

くお願いします。 

 次週例会は親睦ナイトクルーズです。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

親睦委員会  次週は親睦ナイトクルーズです。下浜桟橋を 7 時出航します。駐車

場はカクホン電機様をお借りしました。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

委員会報告 

岡谷市役所 健康推進課 
保健師 堀内 琴美 様 

卓 話 ｢生活習慣病予防｣ 

 



 
 

 

 

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

井上保子・梅垣和彦・大橋正明・小口泰史・北澤洋之介・小林純一・小松正二・佐

伯克己・薩摩 建・佐藤有司・杉田隆夫・瀬戸雅三・高木昭好・竹村一幸・中畑隆

一・中村文明・濵 毅・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・宮坂 伸・宮坂宥澄・宮

澤由己・矢島 實・山岡正邦・山岸邦太郎  岡谷市健康推進課保健師堀内琴美様

本日卓話よろしくお願いします。 

山崎典夫  RLIパート 1に行ってきました。あと 3回がんばります。 

 

 

 

 

会員数４５名、出席者２８名、出席率６８.２９％、前々回訂正９０.７０％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

出 席 報 告 

2013〜2014年度 RI テーマ 
ロータリ―を実践し 

みんなに豊かな人生を 

 


